

## COMMUNIQUÉ DE SOUTIEN

Le syndicat SUD des services postaux parisiens se joint aux habitants et mal logés qui occupent actuellement l'immeuble vide depuis plusieurs années du 260 rue des pyrénées, Paris 20<sup>ème</sup>.

Avec les occupants de cet immeuble, ancien foyer des PTT vide de résidents, SUD entend dénoncer la politique de spéculation immobilière en cours à Paris, soutient les revendications de leurs occupants et se félicite que ceux-ci prennent directement leur propres problèmes en main.

Nous demandons la pérennisation de l'occupation du 260 rue des pyrénées, l'octroi immédiat et sans condition - notamment de ressources - de baux sociaux pour l'ensemble des occupants.

Nous soutenons toute action d'habitants et de mal-logés luttant pour le relogement de toutes les personnes en situation de précarité et de mal logement et interpellons les acteurs et responsables de cette situation, tant au sein du propriétaire des murs que des élus en charge de ces questions.

SUD dénonce que la délégation d'occupants partie rencontrer ce matin le bailleur "Toit et Joie" ait été accueillie par la police qui les a soumis à un contrôle d'identité. Nous considérons que les questions d'ordre social n'ont pas à être prises en charge de façon policière et répressive.

Nous réaffirmons notre entière solidarité avec les occupants du 260 rue des pyrénées et soutiendrons toutes leurs initiatives dans cette lutte.

Paris 20<sup>ème</sup>, le 11 juin 2012.  
SUD postaux Paris